



P T A だより

令和元年度
9月号
愛媛県立宇和島東高等学校

《9月の行事予定》

日 曜	行 事 予 定	
1 日		
2 月	総練習 ブロック練習(午後)	
3 火	3年学年練習(3・4限) ブロック練習(午後)	
4 水	3年学年練習(3・4限) ブロック練習(午後)	
5 木	体育祭準備	
6 金	体育祭	
7 土		
8 日	全商英語検定	
9 月	3年進学指導(7限:センター出願) 就職希望者全体指導(3年) 授業料等口座引落日	
10 火		
11 水		
12 木	漢字テスト⑤	
13 金	学 習 状 況 調 査	A C E
14 土		
15 日		
16 月		(敬老の日) 就職試験開始
17 火		②
18 水		
19 木	交通安全街頭指導(1年商)	
20 金	A C E 人権・同和教育ホームルーム活動研究授業(7限)	
21 土	土曜補習(1年ハイレベル模試希望者) スタディサポート(2年) 進研マーク模試(3年) バレーボール南予選手権(体育館)	
22 日	進研マーク模試(3年) 全商情報処理検定	
23 月	(秋分の日)	
24 火		
25 水	【月曜日の授業】	
26 木	読書会①	
27 金	2年進学指導講演会(6限)	
28 土	土曜補習(1・2・3年)	
29 日		
30 月		

《特活課より》

生徒にとって、学校行事での様々な体験は高校時代の思い出として一生の宝となります。令和元年度に入り、様々な忘れられない行事が続いています。昨年度は豪雨災害のために開催できなかったボートレース大会を7月9日(火)に開催しました。初めて体験する生徒、教員も多く、上手くいかないことも当たり前でチャレンジする姿が素晴らしいと感じました。雨にうたれるなか赤松海岸に映る生徒たちの姿は、忘れられない思い出になったはずです。

ボートレース大会が終わり、始まったのが野球応援です。県大会が5試合そして甲子園すべてが貴重な体験でした。本校野球部の9年ぶりの甲子園出場は、みんなに勇気と感動を与えてくれました。選手だけではなく、応援の生徒たち、保護者や地域の方々、あの甲子園のアルプススタンドで宇和島東を応援していた3千人を超える人々の姿が、みんなに勇気と感動を与えてくれました。

そして、来る9月6日(金)に開催される体育祭は、ボートレース大会や、野球応援で体験したことが生かされる機会となると思います。生徒一人ひとりが主体的にやりがいを感じ、協働し体験する姿が体育祭最後の演技「思へば過ぎし」まで繰り広げられるはずです。保護者の皆様ご期待ください。保護者の歓声の中に映る生徒一人ひとりにとって忘れられない思い出となります。

【今回は教務課です】

《学校行事報告》

1. 熱戦！甲子園（8/12）

甲子園への切符を手にした野球部は、12日(月)に山口県代表宇部鴻城高校と対戦しました。3対7と惜敗しましたが、多くの方々のご声援を受けながら、大きな舞台で精一杯プレーすることができました。ありがとうございました！



13本のヒットが出ました



心を一つに



東高一同心を込めて……

2. 中学生体験入学（8/20・21）

20日(火)、21日(水)のそれぞれに、商業科、理数科・普通科において中学生を対象とした体験入学が行われました。体験入学では、教員による体験授業や、生徒による座談会、部活動見学などがありました。



体育館での説明会



パソコンを使った体験授業



真剣に取り組んでいます

中学生のみなさん、東高はどうでしたか？ みなさんの入学を、東高全員が心待ちにしています！

3. 体育祭結団式（8/23）

23日(金)、来月6日に行われる体育祭の結団式が行われました。各団の3年生役員より熱いメッセージが語られ、今年度の体育祭がスタートしました。



団長に団旗が渡されました



各団での結団式



気合い十分！

団分け	緑団	青団	黄団	赤団
3年	1組・4組	2組・5組	6組・7組	3組
2年	5組	1組・7組	2組・3組	4組・6組
1年	1組・6組	7組	3組・4組	2組・5組

【宇和島東高校の出来事を載せています】

宇和島東高校ホームページ … <https://uwajimahiqashi-h.esnet.ed.jp>



QRコードはこちら